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1. Gemeindepräsident und Schulpräsident berichten

2. Budget 2020
1. Öffentliche Anfrage gemäss § 17 GG von Matthias Steiger

2. Budget 2020 und Festsetzung des Steuerfusses

3. Projektierungskredit Widenbad

4. Öffentliche Anfrage gemäss § 17 GG von Marcel Roy

5. Öffentliche Anfrage gemäss § 17 GG von Felix Jost
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1. Wie viele (Anzahl) als ungebundene Ausgaben budgetierte und klassierte 
Aufträge an Drittanbieter sind im Budget 2020 vom Gemeinderat insgesamt 
budgetiert?

a) Welches sind die fünf «teuersten» Aufträge an Drittanbieter (klassifiziert als 
ungebundene Ausgaben)?

b) Was ist Inhalt und Ziel des jeweiligen Auftrags an den Drittanbieter?

c) Besteht jeweils Handlungsfreiheit?
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2. Die Spielplatzstrategie wird von einem externen Projektleiter neu begleitet, wie 
hoch ist dieser Auftrag an den Drittanbieter budgetiert im Jahr 2020 und mit 
welchem Ziel?

a) Ist das eine gebundene Ausgabe?

b) Was ist der Zweck und der Nutzen für die Ausgabe aus Sicht des 
Gemeinderates?
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3. Was ist Stand heute der konkrete Nutzen des Projektes «Pfruenderhaab» mit 
Projektkosten von CHF 150’000 für die Bevölkerung?

a) War dies eine gebundene Ausgabe?
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4. Wie hoch ist der genaue Versicherungswert der Transformationsstation (zu 
welchem Betrag wurde sie versichert), die abgebrannt war?

a) Was ist der Stand der Abklärungen bzw. wann wird die 
Versicherungssumme an die Gemeinde ausbezahlt?

b) Ist die Aussage richtig, das dies obligatorisch bei der GVZ versichert 
wurde?
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5. Sind die im beleuchtenden Bericht erwähnten Ausgaben von CHF 440’000 für 
den Ziegelhüttenweg, Ziegelhüttenhaab, Instandsetzung; gebundene 
Ausgaben oder besteht Handlungsfreiheit?
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6. Sind die im Budget 2020 geplante Honorare Strategie und Entwicklung – CHF 
118’000 – siehe 3132.04 ungebundene Ausgaben und besteht 
Handlungsfreiheit?

a) Für welchen Bereich (für was genau) wird dieses Geld für die Entwicklung 
einer Strategie eingeplant?

b) Was ist das Ziel und der Nutzen für die Bevölkerung aus Sicht des 
Gemeinderates?
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7. Hat der Gemeinderat vor im Budget 2020 oder im Rahmen seiner 
Finanzkompetenz im Jahr 2020

a) Aufträge an Drittanbieter oder

b) Zusatzkredite zu sprechen für:

• die Weiterentwicklung der Zentrumsentwicklung Mittelwies und

• für Analysen, Projektvorschläge für ein neues Gemeindehaus?
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1. Welchen Stellenwert haben der Klimaschutz, die aktive Reduktion der 
Klimagase und die Anpassung an die Klimaerwärmung in den Legislaturzielen
des Gemeinderats?
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2. Welche Auswirkungen der Klimaerwärmung lassen sich inzwischen auf 
unserem Gemeindegebiet beobachten?
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3. Welche Massnahmen zur Reduktion von Klimagas-Emissionen erachtet der 
Gemeinderat auf unserem Gemeindegebiet zurzeit als vordringlichste und 
wirksamste?
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4. Welche Massnahmen zur CO2-Reduktion und zum Ausstieg aus den fossilen 
Energieträgern hat der Gemeinderat bereits eingeleitet?

Anfrage an den Gemeinderat Männedorf
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5. Wie gedenkt der Gemeinderat die CO2-Reduktion künftig zu fördern?

Anfrage an den Gemeinderat Männedorf



Öffentliche Anfrage nach § 17 GG
von Felix Jost

Seite 69



Seite 70

1. Wieviel CO2 verursachen die gemeindeeigenen Liegenschaften der Gemeinde 
Männedorf (Verwaltungs- und Finanzvermögen) pro Jahr?
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2. Beabsichtigt der Gemeinderat, die von den gemeindeeigenen Liegenschaften 
verursachten CO2-Emissionen zu kompensieren?

Anfrage an den Gemeinderat Männedorf
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3. Wie hoch ist in den gemeindeeigenen Liegenschaften der Anteil nicht 
erneuerbarer Energien zur Deckung des Wärmebedarfs für Heizung und 
Warmwasser?

a) In welchem Umfang, mit welchen Massnahmen und innert welcher Frist 
wird dieser Anteil reduziert?
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4. Beabsichtigt der Gemeinderat, die CO2-Emissionen der gemeindeeigenen 
Liegenschaften mittels energetischer Sanierungen auf ein dem Stand der 
Technik entsprechendes Niveau zu reduzieren? Wenn ja, innert welcher Frist?

Anfrage an den Gemeinderat Männedorf
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5. Anlässlich des Projektkredits und des Objektkredits für die Schul- und 
Mehrzweckgebäude Blatten wurde als Option eine PV-Anlage auf den Dächern 
der Neubauten in Aussicht gestellt. Weshalb wurde die Anlage bis heute nicht 
erstellt?
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